



## 小栗栖だより

No. 4

## 市議会で可決、正式決定に！



5月に近畿地方が梅雨入りするのは10年振りだそうです。ここにも異常気象の一端が現れているのでしょうか？梅雨明けは例年通りとのことですから、長い日々が続きます。雨は必要な分だけで、大きな災害に繋がらないことを願っています。

さて、昨年度みなさんから公募し、地元案として提出した令和7年度開校の新しい小中一貫教育校の名前が、5月29日の京都市議会で提案され可決されました。正式名称が「京都市立栄桜小中学校」と決定いたしましたことをお知らせします。

今後、この小栗栖だよりや学校ホームページなどでも、これまでのように「新校」や「小栗栖ブロック小中一貫教育校」という表現ではなく、「栄桜小中学校」と表記してまいります。

何十年と続くこの小栗栖地域のシンボルとして親しまれる名前になっていくことを願っています。



## 土曜参観の実施の中で・・

5月27日（土）に土曜参観を実施しました。ここ数年コロナの関係で縮小して実施してきましたが、今年度は1限目に副担任による教科授業、2限目に全クラスで担任による道徳の授業、3限目に体育館で生徒と保護者が一緒に情報モラルに関する講演会を聴く機会を設けました。早朝よりたくさんの方にお越しいただき、特に1年生は新しい標準服姿の学年を見ていただき、小学生の頃とは一味違った様子を見ていただけたのではないかと思っています。また、これもコロナ禍で自粛していた体育館に一堂に会しての講演会となり、講師は、本校の総合育成支援員であり、京都府警ネット安心アドバイザーの坂元 美奈さんにお願いしました。ここ数年多発しているSNSによる事件を中心に、「加害者」にも「被害者」にもならないために色々な角度から、日頃何気なく行っている行動や、悪気無しに行っているつもりの行動が、重大な事件を引き起こす可能性があることなど、具体的に紹介していただきました。何度もうなずきながら、生徒と保護者が共に聴けたことは、家庭での話題となる良い機会となりました。くれぐれも気を付けていきたいと思っています。



## チャレンジ体験＆修学旅行

6月6日から2年生がチャレンジ体験（4日間）、6月7日から3年生が修学旅行（3日間）を実施します。チャレンジ体験は26の事業所にお世話になります。修学旅行は小栗栖中学校としては初めて長崎県の壱岐を訪れます。

こちらもここ3年間はコロナの関係により、もともと予定していたことから時期や内容まで変えざるを得なかったことに比べると、当初からの予定通りに実施できることに喜びを感じています。もちろん油断するわけにはいきません。

最終日を無事に迎え、実施してよかったですと言える充実した内容できるよう心掛けてもらいたいです。



## &lt;6月の予定&gt;

6月 6日 (火)	2年チャレンジ体験 (9日まで)
7日 (水)	3年修学旅行 (9日まで)
16日 (金)	生徒総会
22日 (木)	3年マナー講座
23日 (金)	育成学級合同球技大会
28日 (水)	定期考査2の1
29日 (木)	定期考査2の2
30日 (金)	土曜参観2の3 プール清掃